

**Busca SEPE
transparencia
en venta de libros
y uniformes**



**Ante inseguridad,
CESESP “blindará”
zonas del
Arco Norte**



TLAXCALA Intolerancia

Viernes,
9 de agosto de 2024
Año 3, n° 1114
www.intoleranciatlaxcala.com

f t i IDTlaxcala

Inaceptable, postura de Segob sobre Trata: Centro Fray Julián

Recordaron que por la violencia a la que están sometidas las víctimas, la mayoría no denuncia, por lo que lamentaron las declaraciones del secretario de gobierno, dejando en claro que también resta importancia a la implementación de políticas públicas para enfrentar el problema.

Lirio Sánchez

Luego de que el secretario de gobierno del estado, Luis Antonio Ramírez Hernández, en entrevista para diversos medios de comunicación señalara la falta de “una situación determinante con el delito de trata de personas”; mediante un comunicado, el Centro Fray Julián Garcés calificó de “inaceptables” dichas palabras.

Destacaron que el presidente del Consejo Es-

tatal contra la Trata, Luis Antonio Ramírez Hernández, así como el mismo gobierno del estado no pueden ni deben minimizar este tema, manteniendo una actitud mediante la cual se niegan a una realidad histórica y evidente.

El Centro Fray Julián evidenció algunos datos sobre trata de personas en las que resaltaron que de enero de 2021 hasta diciembre de 2023, se han detenido 18 tratantes tlaxcaltecas; durante 2022 y 2023 se han abierto en la Procuraduría General de Justicia del Estado de Tlaxcala, hoy

Fiscalía, 10 carpetas de investigación por el delito de trata de personas, así como la evidente presencia de mujeres jóvenes prostituidas en la carretera Vía corta Santa Ana – Puebla, siendo posibles víctimas de redes de tratantes.

“Se intenta negar una realidad documentada de manera amplia. Es importante recordar al presidente del Consejo Estatal contra la Trata de Personas que, la comprensión de la dimensión de la problemática no debe estar basada únicamente en las denuncias”.



Acusan empresarios “pérdidas millonarias” por cierres en carreteras

El titular de Desarrollo Económico en el estado, Javier Marroquín Calderón, reconoció que el cierre carretero que se ha venido originando por campesinos y ejidatarios en las principales vías de comunicación del estado, afecta de manera “millonaria” a empresas no solo de nivel nacional, también estatal. **(Fotos: Agencia Enfoque)**